

Un nouveau passage de relais

Le Conseil de la SF2M réuni le 8 juin 2017, a été l'occasion du changement de Président et de l'élection du 1er Vice-Président, qui deviendra automatiquement président dans deux ans. Ce fonctionnement de la SF2M accompagné du maintien du Président sortant pour deux ans au Conseil et au Bureau permet de pérenniser les actions tout en développant de nouvelles idées.

Je remercie chaleureusement Danièle Quantin d'avoir accepté de devenir Vice-Président, ainsi que tous les membres du Bureau. Je remercie aussi les membres sortant et entrant du conseil.

La Société Française de Métallurgie et Matériaux contribue activement à l'échange et à la dissémination scientifique à travers l'activité de ses commissions thématiques, ses sections régionales et ses conférences. Le développement des échanges passe par la mise en place du nouveau site web, l'enrichissement de SF2M Info, voire des réseaux sociaux. Les membres de la SF2M sont très actifs dans le domaine de l'organisation de conférences, de l'édition et nous souhaitons valoriser ces activités. Nous sommes aussi à l'écoute de vos suggestions et initiatives.

Le programme des deux prochaines années est déjà riche avec nos prochaines Journées Annuelles à Lyon en octobre, puis en 2018 notre journée scientifique et deux grands événements : Matériaux 2018 à Strasbourg et Fatigue 2018 à Poitiers. Nous serons heureux de vous y rencontrer et à ces occasions de développer et de faire évoluer avec vous ces activités.

Eric Le Bourhis, Président de la SF2M

